

A. 3.47 Wir schicken ein Schiff

Kontroverse um ein Projekt der Evangelischen Kirche

Pro	Contra
<p>Heinrich Bedford-Strohm, Ratsvorsitzender der EKD. Quelle: ARD-Doku: <i>Wir schicken ein Schiff</i></p> <p>Sigurd Rink, Militärbischof der EKD. Quelle: https://www.zeit.de/2019/49/aktivismus-kirche-schutz-seenotrettung-ekd-fluechtlinge</p>	<p>Ulrich Körtner, Professor für Systematische Theologie in Wien. Quellen: https://zeitzeichen.net/node/7822 https://www.zeit.de/2019/49/aktivismus-kirche-schutz-seenotrettung-ekd-fluechtlinge</p> <p>Aus Briefen von Kirchenmitgliedern Quelle: ARD-Doku: <i>Wir schicken ein Schiff</i></p>

Aufgaben:

1. *Arbeiten Sie* Argumente für und gegen das Kirchenschiff *heraus*.
2. *Überprüfen Sie*, inwiefern in der Argumentation auf die traditionelle Aufgabenbestimmung der Kirche und ihr Verhältnis zum Staat Bezug genommen wird.
3. *Untersuchen Sie*, inwiefern auf biblische Gerechtigkeitsvorstellungen Bezug genommen wird.
4. *Nehmen Sie Stellung* zu den Argumenten.
5. *Setzen Sie sich* mit der Aussage Bedford-Strohms *auseinander*, dass es sich bei dem Projekt des Kirchenschiffs um ein „zukunftsträchtiges Vorgehen“ handelt.